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LA TRITURADORA
 Que tal mi gente bonita… ¿cómo le 
va con frío?... ya hay que sacar chamarras 
y cobijas, darle servicio a los calefactores, 
porque ahora si ya se vino el frío a 
Cananea.
 Que triste mi gente ver como se 
enriquecen los políticos con el dinero del 
pueblo, desde las campañas nos dijeron 
los colorados que iban a sacar a flote la 
corrupción  y las marrullerías de los 
políticos azules, y eso los 
hizo ganar a nivel estatal, es 
verdad que el costo político 
de no denunciarlos sería 
muy alto, y la gente podría 
pensar que se equivocó al 
seleccionar a los actuales 
Gobernantes, lo que cavaría 
l a  tumba  de  qu ienes  
ostentan en este momento el 
poder, por ello URGE que 
den resultados en ese 
s e n t i d o ,  d o n d e  l o s  
ciudadanos hemos visto 
puro circo de dimes y diretes. 
 Lo que apremia son 
acciones en contra de la 
corrupción porque no hemos 
visto políticos hasta el 
momento que no saqueen 
las arcas del erario público.
 A u n a d o  a  
investigaciones de malos 
mane jos  de  recu rsos  
también debería investigarse 
con que entraron a sus puestos cada uno, 
y con que salieron, para ello debería 
realizarse la declaración patrimonial, de 
funcionarios, esposa, hijos, padres, 
hermanos, sobrinos, cuñados (as), es 
decir, de toda la familia, a fin de que alguno 
de ellos no sirva como prestanombres.
 Que triste es ver que los 
sonorenses seguiremos pagando los 
errores de los políticos del pasado, 
presente y futuro, porque la psicología del 
mexicano es “fregarse” al que se deje; 
mientras sigan siendo dos o tres los que 
exijan que las cosas se hagan bien  
hechas, esos seguirán siendo los locos 

del pueblo, porque la apatía mata… mata 
ideas, sueños, planes, progreso, etc., es 
tiempo de exigir con respeto, pero también 
cumplir con nuestras obligaciones como 
ciudadanos, mmmm eso ya no a todos nos 
gustó verdad? Finalmente la psicología 
es… que haga el Gobierno yo porqué, y es 
verdad a quienes trabajan en el Gobierno 
les pagan por hacer su trabajo, y muchos 
solo se dedican a pasar de noche y de ir a 

cobrar solo los días de quincena, y esto se 
repite administración tras administración, 
es el común denominador.
 Pero no porque uno se tire del 
puente ahí vamos a ir todos detrás de él a 
tirarnos también. Sí es un hecho que las 
cosas están muy mal, pero lo principal 
sería ver que estamos haciendo de 
nuestro modus vivendi, cómo está nuestro 
núcleo donde vivimos, reina el bien 
común? O nos vale como se sienta 
nuestra familia y los vecinos con nuestras 
acciones? Ahí se lo dejo para que lo 
reflexione; si quiere he, si no siga viviendo 
su vida como le venga en gana y no se 

queje de las consecuencias.
 Me dio mucho gusto ver que las 
féminas del DIF cambiaron la estrategia, 
muy bien, verlas de pans, tenis y cola, que 
se mezclen con el pueblo, con la raza, que 
la gente sienta que son parte de la prole 
pues, el hecho de que tengan contacto de 
tú a tú con la gente crea como un rollo 
es t r a tég i co  que  se  usa  en  l a  
mercadotecnia. Bien por ellas que ya se 

bajaron de su pedestal. 
¡FELICIDADES!.
    Por otra parte tengo la 
percepción de que al Alcalde 
se lo están comiendo los 
problemas del diario vivir 
( d r e n a j e s ,  b a c h e s ,  
alumbrado, etc.) y que no le 
queda tiempo para resolver 
problemas reales de fondo. 
   Está claro que es muy 
rápido para tener resultados, 
pero en ciudades más 
grandes como en el D.F. y en 
Hermosillo, vi resultados 
inmediatos, solo es cuestión 
de que empiece a priorizar 
que es lo urgente y que es lo 
más impor tante ,  pero  
sobretodo que delegue para 
que le quede tiempo para lo 
importante, y que de lo 
urgente se encarguen los 
directores de sus áreas
 Una muy buena noticia la 

que dio la primera dama de Cananea, en 
15 días empieza la rehabilitación del 
Parque DIF, wowww, ahí sí que se van a 
aventar un 10, es algo que tenemos años 
esperando y parece que por fin va a ser 
una realidad, esa si no nos la podemos 
perder.
 Mi gente bonita gracias por 
leernos, si no coincide con nuestra forma 
de pensar por lo menos ya lo dejamos 
cavilando y al final del día eso es lo más 
importante, darle elementos a usted para 
que se forme sus propias ideas. Que Dios 
me los bendiga mi gente, hasta la próxima.

Me dio mucho gusto ver que las 
féminas del DIF cambiaron la 

estrategia, muy bien, verlas de pans, 
tenis y cola, que se mezclen con el 
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